
富津市公民館運営審議会会議録  

１ 会議の名称  令和６年度第１回富津市公民館運営審議会  

２ 開催日時  
令和６年５月２８日（火）  

午後２時００分～午後３時１８分 

３ 開催場所  富津市中央公民館多目的室  

４ 審議等事項  

○議題  

（１）令和５年度事業報告について  

（２）令和６年度事業計画について  

（３）富津埋立記念館の活用案について  

○報告  

（１）令和６年度教育費当初予算（公民館関係）

について  

５ 出席者名  

○委員（１２名）  

長嶋 恵、渡邉 直樹、大河原 紀子、藤井 和子、

寺内 一朗、山中  正八、千明 洋子、齋藤 公宏、

池田 昌昭、大野 泰代、川名 泰、石井 光一  

○事務局（８名）  

長谷川公民館長、平野中央公民館係長、森田館

長補佐、茂木富津公民館係長、平野副主査、伊

藤社会教育指導員、和田社会教育指導員、藤田

社会教育指導員  

６ 公開又は非公開の別  公開   ・ 一部非公開  ・ 非公開  

７ 非公開の理由  
富津市情報公開条例第２３条第   号に該当  

（理由）  

８ 傍聴人数  ２人（定員  ５人）  

９ 所管課  
教育部公民館中央公民館  

電話 ０４３９－６５－２２５１  

１０ 会議録  

（発言の内容）  
別紙のとおり  
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富津市公民館運営審議会会議録  

発言者  発    言     内    容 

（事務局）平野  

中央公民館係長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、定刻となりましたので、始めさせていただ

きます。 

本日は、お忙しいところご出席いただきまして、誠に

ありがとうございます。  

本日の進行を務めさせていただきます、中央公民館の

平野です。よろしくお願いいたします。  

会議を始める前に、資料の確認をお願いいたします。 

「次第」が１枚、「委員名簿」が１枚、「席次表」が１

枚、「令和６年度第１回富津市公民館運営審議会」と記

載のあるホチキス留めの資料が一式、「富津埋立記念館

～今後の活用方針～」と記載のある、ホチキス留めの資

料が一式となります。  

次に、委員の皆様にご報告いたします。  

富津市情報公開条例第２３条第１項の規定により、こ

の会議は公開することとなっております。この規定によ

り、本運営協議会を傍聴される方がいらっしゃいますこ

とをご報告いたします。また、会議録作成のため、会議

内容を録音させていただきますので、ご了承願います。 

傍聴人の方にお願い申し上げます。傍聴受付の際にお

渡ししました傍聴証に記載してございますとおり、会議

の進行を妨げる発言や行動をされないようお願いしま

す。このような行為があった場合は、直ちに退席いただ

くことになりますので、ご注意願います。  

続いて、富津市公民館運営審議会委員変更についてご

報告いたします。令和６年度公民館運営審議会委員名簿

をご覧ください。本日は、都合により欠席となりますが、

名簿の一番上段にある「富津市立小中学校長会」の委員
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川名委員長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（事務局）平野  

中央公民館係長  

 

 

 

財前司委員が令和６年４月２５日に着任いたしました。 

任期は、前委員の残任期間となりますので、令和７年

３月３１日までとなります。皆様には新委員のサポート

などのご協力お願いいたします。  

それでは、ただ今から令和６年度第１回富津市公民館

運営審議会を開会いたします。  

お手元の次第に沿って進めさせていただきます。  

なお、富津市公民館運営審議会の委員定数は１５名で

ございます。本日は１２名の委員の方に出席いただいて

おり、その過半数を超えておりますので、会議は成立い

たします。  

それでは、次第の２「委員長挨拶」でございます。川

名委員長よりご挨拶いただきたいと思います。  

 

「目に青葉  山ほととぎす  初鰹」、本当にいい季節に

なってまいりましたとは言うものの、昨日今日そして数

日間は雨が強くなったり、台風が近づいたりと、大変な

天気となっております。  

こんな足元の悪い中、会議にご出席いただき、大変あ

りがとうございます。  

本日の議題は３項目ございます。また、傍聴人の方も

いらっしゃいますので、普段にも増して、皆様方の活発

なご意見を頂戴したいと思います。  

それではよろしくお願いいたします。  

 

ありがとうございました。  

続きまして、次第の３「職員の紹介」でございます。 

４月の定期人事異動により、事務局の担当職員も異動

となっておりますので、異動のあった職員のみ紹介させ

ていただきます。  
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（議長）  

川名委員長  

 

 

各委員  

 

（議長）  

川名委員長  

 

 

 

（事務局）平野  

中央公民館係長  

 

 

 

 

 

 

初めに、公民館館長補佐兼市民会館係長の森田です。

社会教育指導員の藤田です。私、公民館運営審議会を担

当する中央公民館係長の平野です。  

なお、教育部長の中山と生涯学習課長の篠田は、本日

業務の都合により欠席でござまいす。  

以上で、紹介を終わります。どうぞよろしくお願いい

たします。  

続きまして、次第の４「議題」でございます。議事進

行は川名委員長にお願いしたいと存じます。よろしくお

願いいたします。  

 

それでは、議事に入る前に、会議録署名人２名を選出

したいと思います。慣例では委員長が指名することにな

っておりますが、よろしいでしょうか。  

 

異議なし  

 

それでは、会議録署名人は齋藤委員と大野委員にお願

いしたいと思います。  

次に、議題（１）「令和５年度事業報告について」を

議題とします。事務局より説明をお願いします。  

 

議題（１）「令和５年度事業報告について」について

ご説明いたします。  

資料１ページをご覧ください。各公民館・市民会館に

おける令和５年度の区分別の利用件数・利用者数と令和

元年度からの推移となります。  

昨年度の状況は、中央公民館は、サークル登録４５団

体、主催事業の学級は９６回で１，２６０人の参加、年

間総利用件数１，４３６件で１７，４７０人の利用でし
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た。 

富津公民館では、サークル登録３０団体、主催事業の

学級は７６件で１，３１７人の参加、年間総利用件数１，

０５３件で１８，７７０人の利用でした。  

市民会館では、サークル登録２６団体、主催事業の学

級は６１件で８６４人の参加、年間総利用件数８８８件

で１５，３３１人の利用でした。  

年間総利用件数は、各館共に前年度から増加しており

新型コロナウィルス感染症の位置づけが５類感染症と

なったことで、より各団体の活動が活発になっているこ

とが要因と思われます。  

次に、２ページをご覧ください。  

１ページでご説明した主催事業である学級の令和５

年度開催結果となります。各館において、「学び」「生き

がい」「仲間づくり」など生涯にわたる学習のきっかけ

としてさまざまな事業を開催しました。  

続いて、３ページをご覧ください。市民文化祭・二十

歳の集い・富津埋立記念館の参観者等の実績となりま

す。 

文化祭は、子どもまつり開催日が雨天となりました

が、参観者数合計で９，１４０人となり、前年度比１４

人の増加となりました。  

次に、二十歳の集いは、令和６年１月７日（日）に実

施し、対象者数３７４人のところ２７１人の出席があり

ました。式典を実行委員による司会進行、記念行事とし

て富津市の名所などをテーマにしたビンゴゲームを行

いました。  

次に、富津埋立記念館は、令和５年度利用者数２，９

５１人で、前年度比１４人の増加となりました。  

説明は以上となります。よろしくお願いいたします。 
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（議長）  

川名委員長  

 

齋藤委員  

 

 

 

 

（事務局）平野  

中央公民館係長  

 

 

齋藤委員  

 

 

 

 

（事務局）平野  

中央公民館係長  

 

 

 

（議長）  

川名委員長  

 

 

 

 

 

 

事務局からの説明が終わりましたので、質問等あれば

お願いします。  

 

１ページにある利用件数や人数は、館内で活動した人

数となっていますか。例えば、館外活動がメインとなっ

ているサークル団体があると思いますが、そういった活

動は全くカウントされていないということでしょうか。 

 

ご質問のとおり、こちらは公民館・市民会館の利用状

況となっておりますので、館外でのサークル活動等は集

計されておりません。  

 

実際は、サークル団体の館外活動を含めれば、もっと

もっと人数が多くなるはずですよね。統計の基準を変え

てはいけないと思いますが、実際はもっと市民は活動し

ているということですよね。  

 

ご指摘のとおり各サークル団体で様々な活動をして

いると思いますが、こちらについては公民館・市民会館

利用状況となっておりますので、館内活動のみとなって

おります。 

 

皆様活発に活動されていると思いますが、なかなか把

握できない部分もあると思います。  

この審議会で出た意見を踏まえて、市民の皆様が活動

した結果がこの数値となっているわけです。  

他にご意見等もないようですので、質疑を終了しま

す。議題（１）「令和５年度事業報告について」を承認

することに、ご異議ございませんか。  
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各委員  

 

（議長）  

川名委員長  

 

 

（事務局）平野  

中央公民館係長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

異議なし  

 

それでは、議題（１）は、報告のとおりとします。  

次に、議題（２）「令和６年度事業計画について」を

議題とします。事務局より説明をお願いします。  

 

議題(２）「令和６年度事業計画について」ご説明いた

します。資料４ページをご覧ください。  

令和６年度の富津市公民館運営審議会、４市で構成す

る君津地方公民館運営審議会委員連絡協議会及び公民

館事業の主な日程となります。  

この表の項目についてですが、左から順に「開催月」

「出席者」「会議名称」「内容等」「会場等」となります。 

４月から順に説明いたします。  

４月２６日、４市連絡協議の第１回役員会を開催し、

令和６年度定例総会の議題などについて協議を行いま

した。  

また、本日５月２８日、第１回富津市公民館運営審議

会の開催。  

同月３１日、４市連絡協議第１回理事会及び定例総

会。理事会については、川名委員長・池田副委員長・山

中委員の出席をお願いします。  

７月２３日、４市連絡協議第２回役員会及び第２回理

事会、日時は調整中となりますが、同月４市連絡協議及

び君津地方公民館連絡協議会館長部会との合同研修会

で移動を伴う研修を予定しております。  

８月、第２回の富津市公民館運営審議会。  

９月、４市連絡協議会及び君津地方公民館連絡協議会

との合同研修会。  
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（議長）  

川名委員長  

 

寺内委員  

 

 

 

（事務局）平野  

中央公民館係長  

 

 

齋藤委員 

 

 

（事務局）平野  

中央公民館係長  

 

１０月２５日（金）から２７日（日）及び１１月３日

（日）の４日間、富津市民文化祭の開催。なお、１１月

３日は、中央公民館の芸能及び催し物の開催となりま

す。 

１１月２４日（日）、「ふっつ学びの門」事業で、大衆

演劇の公演を予定しています。  

１２月、第３回富津市公民館運営審議会。  

令和７年１月１２日（日）の予定で、令和７年富津市

二十歳の集い。  

２月、第４回富津市公民館運営審議会となっておりま

す。 

説明は以上となります。よろしくお願いいたします。 

 

ありがとうございました。事務局からの説明が終わり

ましたので、質問等あればお願いします。  

 

８月の第２回公民館運営審議会の内容等に、「令和５

年度決算について」とありますが、令和６年度決算の誤

りではないでしょうか。 

 

こちらについては、令和５年度の決算を９月の市議会

に上程する前に、公民館運営審議会への諮問事項とし

て、議題を提出させていただくものです。  

 

８月の公民館運営審議会で、決算報告を検討するとい

う意味ですか。  

 

おっしゃるとおり、決算を市議会に提出する前にこの

審議会で、ご審議をいただくことを想定しております。 
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（議長）  

川名委員長  

 

 

（事務局）  

長谷川公民館長  

 

 

 

 

（議長）  

川名委員長  

 

齋藤委員  

 

（事務局）  

長谷川公民館長  

 

 

 

齋藤委員  

 

 

（事務局）平野  

中央公民館係長  

 

（議長）  

川名委員長  

 

寺内委員  

９月の議会で決算審査がありまので、公民館が昨年度

使用した予算について、皆様に１度見ていただき、それ

をもって議会に提出するっていうことですよね。  

 

５月末の出納閉鎖をもって、令和５年度の支出が終了

し、そこから決算書類を作成して、９月の議会に向けて

調整するということになります。  

これに先立ち、各部署は関係する協議会等にて、これ

を事前に諮るということです。  

 

５月末が会計の最後になるので、まだ閉めてないとい

うことですね。  

 

年度が５月末で終わるということですか。  

 

年度は３月３１日で終わりますが、それまでに行われ

た事業についての収入支出の金額の動きなどの処理は、

出納整理期間として、各自治体ともに５月末までに行う

こととなっております。  

 

７月に全委員対象の移動研修とありますが、これは毎

年やっているものでしょうか。 

 

令和５年度も実施しており、開催可能であれば毎年実

施しているものです。  

 

令和５年度は埼玉県志木市のいろは遊学館を視察し

ましたが、それがこの移動研修にあたるものです。  

 

１１月に予定されている「ふっつ学びの門」の大衆演
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（議長）  

川名委員長  

 

 

大野委員  

 

 

 

 

 

 

 

（議長）  

川名委員長  

 

 

 

（事務局）  

長谷川公民館長  

 

 

 

 

 

 

 

 

劇というものは、新しい事業ですか、それともコロナで

休止していたものが再開した事業ですか。  

 

この件については、「ふっつ学びの門」の実行委員を

務めておられる大野委員からお話いただきたいと思い

ます。  

 

「ふっつ学びの門」は、コロナに関係なく以前からあ

る事業で隔年実施しています。前回は千葉交響楽団、そ

れ以前は落語などの公演を実施しております。  

今年度実施する大衆演劇は、私が以前から定期的に東

京まで観に行っており、富津市の皆様のニーズに合うと

思い、会議で提案して決定したものです。  

金額的には４，０００円くらいを予定しております。 

 

ありがとうございます。  

この会議では、委員が質問して事務局が答えるという

形になってしまいがちですが、できればこういう形で委

員間でのお話できるとよいかなと思います。  

 

補足説明をいたします。 

大野委員から説明がありましたとおり、「ふっつ学び

の門」の実行委員会において、これまで著名人によるコ

ンサート・ミュージカル・歌舞伎・落語などを実施して

まいりました。 

この度の実行委員会において、今までやったことない

ジャンルを富津市民の皆様に体験していただきたいと

いうことで、大衆演劇を１１月２４日に開催するという

ことで決定いたしました。 
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齋藤委員  

 

 

大野委員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

齋藤委員  

 

 

 

大野委員  

 

 

 

齋藤委員 

 

（議長）  

川名委員長  

４，０００円との説明がありましたが、入場料のこと

ですか。 

 

入場料となります。  

ご参考に、大衆演劇の役者は４人来てもらう予定です

が、その中の１人だけでも青葉の森公園芸術文化ホール

で行った際の入場料は９，０００円くらいでした。また、

東京へ行ってみる際も、７，０００～８，０００円かか

ります。 

以前やった和太鼓についてですが、私が提案したとこ

ろ、当時は実行委員ごとに得意な文化のジャンルがある

ためか、躊躇されてしまいましたが、いざやってみると

盛況でした。  

このように、普段から鑑賞しており、もっと市民の皆

様に触れてもらいたいと思ったものを選定するなど通

常よりも安価で盛況に開催できるように議論や準備を

進めております。  

 

出演者たちとは出演料を交渉して決めて、契約してい

ると思いますが、来場者が少ないと採算がとれないと思

いますが、いかがでしょうか。  

 

その点については、私を含めた各実行委員でチケット

販売に努めており、今まで採算がとれなかったことはあ

りません。  

 

そういうことであれば、安心いたしました。  

 

ご説明がありましたとおり、この公民館運営審議会と

は別の実行委員会組織がありまして、その会議で意見を
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大野委員 

 

 

 

 

 

 

（議長）  

川名委員長  

 

 

 

各委員  

 

（議長）  

川名委員長  

 

 

 

 

 

 

 

 

（事務局）茂木  

富津公民館係長  

 

出し合い、安価で質の高い文化を市民の皆様に体験して

ほしいという事業となっております。  

 

良い行事となるよう努めておりますので、公民館運営

審議会委員の皆様にも、ぜひチケットを購入してご来場

いただきたいと思っております。  

演劇ですので、照明には大変気を遣うところですが、

監督に会場となる富津公民館の照明設備を見に来ても

らいましたが、問題ないとの回答をもらっております。 

 

これ以上意見等もないようですので、質疑を終了しま

す。 

議題（２）「令和６年度事業計画について」を、承認

することに、ご異議ございませんか。  

 

異議なし  

 

次に、議題（３）「富津埋立記念館の活用案について」

を議題とします。  

なお、本件につきましては、公民館長からの諮問事項

となるため、公民館運営審議会の意見を書面で答申する

こととします。  

これをもって、公民館長から教育委員会や議会へ報告

などをするという運びとなりますので、より一層慎重な

審議をお願いします。  

それでは、事務局より、説明をお願いします。  

 

それでは、議題（３）埋立記念館についてご説明いた

します。  

資料は、「富津埋立記念館～今後の活用方針～」の冊
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子をご覧ください。  

埋立記念館については、教育委員会が策定した「公民

館のあり方」にて「今後の活用について検討する」こと

とされたことを受け、当審議会内での活発な意見等をも

とに、「富津埋立記念館～今後の活用方針～」の素案を

作成し、前回の審議会にて、その修正事項・意見を頂戴

したところです。  

お手元にあります資料は、当該修正事項・意見を反映

したものとなりますので、今回は、その主な点について

ご説明いたします。  

まず、４ページをご覧ください。「（４）入館者数の推

移」及び「（５）各部屋の稼働率」について、令和５年

度の数字を反映等いたしました。  

次に、５ページをご覧ください。「３  富津埋立記念

館の課題」の「（３）事業」について、最終行に「◆小

中学校の社会科教材として活用できるような事業推進

が必要。」を、「（４）その他」に「費用確保」に関する

項目を追記いたしました。  

次に、６ページをご覧ください。「４  富津埋立記念

館の活用指針」の「（１）今後の役割」について、以前

は「観光資源」としての記述がありましたが、これを削

除し、また、右下の四角内においては「歴史文化資源」

に置き換えております。また、中段にあります「（２）

今後の活用方針」については、左下の四角内に「（活用

方法の多様化・拡大）」を追記しました。  

次に、８ページをご覧ください。スケジュールについ

て、先の変更等を受け、最下段に「費用確保」を追記す

るなど、所要の変更をしております。  

最後に、１５ページをご覧ください。こちらは資料編

となりますが、「（３）意見（アンケート）等まとめ」の
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（議長）  

川名委員長  

 

 

 

 

 

 

 

（事務局）  

長谷川公民館長  

 

 

 

（議長）  

川名委員長  

 

 

 

（事務局）  

長谷川公民館長  

 

最上部に、前回の修正事項・意見を追記してあります。

こちらは、具体的な設計を行う際に、これら意見も踏ま

えて作成して欲しいことから、追記とさせていただきま

した。  

以上、簡単ではございますが、説明を終わります。  

本方針につきまして、ご承認のほどよろしくお願いい

たします。  

 

この件につきましては、長きにわたり委員の皆様から

視察研修を踏まえ、ご意見を出していただきました。 

これを公民館運営審議会として公民館長へ答申する

形になりますので、内容をご覧になっていただき、ご意

見いただければと思います。  

委員の皆様からまだ意見がありませんので、お聞きし

ますが、埋立記念館を運営するにあたっての予算の現状

について説明をお願いします。  

 

埋立記念館は基金で運営しており、概ね３，０００万

円程度の残高があり、年間３００万円程度を支出してい

るため、今の状況を継続していくと１０年分の残高があ

るということになります。  

 

１０年ほどで基金が底を尽きてしまうことを考慮し

ながら、埋立記念館の活用をどのように図っていくかを

委員の皆様と考えてきた結果がこの方針ということに

なります。  

 

説明を補足いたします。 

この方針は、各箇所の修繕を行うのにいくらの予算が

必要であるとか、展示物を充実させるにはいくら必要な
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寺内委員  

 

 

 

（事務局）茂木  

富津公民館係長  

 

齋藤委員  

 

 

 

 

 

 

（事務局）茂木  

富津公民館係長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

のかを明記しているものではございません。  

事務局が予算要求や施設設計を行っていく土台の資

料であるとご認識いただければと思います。  

 

６ページにある「（２）今後の活用方針」と８ページ

以降にあるスケジュールの各項目とリンクさせた方が

わかりやすいと思います。  

 

５ページに記載の各事項とリンクさせておりますの

で、そちらと比較参照する見方となります。  

 

４ページの入館者数の内訳に関するデータはありま

すか。  

また、新しい展示資料を収集する行動はありますか。 

続けて、９ページに令和７年度にボランティア登録の

調整とありますが、このボランティアは説明に関するも

のでしょうか。  

 

来館者数は、見学者と貸館利用の別、平日土日祝日・

市内市外・大人子ども・男女で集計しております。  

令和５年度の実績では、見学者２，１１３名、うち団

体利用が１，３４７名、個人利用５３１名、その他とし

てサークルや公共団体・アートフェスなど３０７名とな

っております。  

現在は継続的な収集活動は行っておりません。収蔵庫

を整理して収蔵できるスペースを確保してからの動き

となります。  

ボランティアについては、展示物の説明を想定してお

ります。  
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寺内委員  

 

 

 

（事務局）茂木  

富津公民館係長  

 

（議長）  

川名委員長  

 

 

 

 

 

各委員  

 

（議長）  

川名委員長  

 

 

（事務局）平野  

中央公民館係長  

 

 

 

 

 

 

 

 

スケジュールに広報・企画・連携強化という項目を令

和８年度から行うとありますが、これについては早めた

方がよいと思います。  

 

本方針は目安でありますので、状況に応じて検討して

まいります。 

 

これ以上意見等もないようですので、質疑を終了しま

す。 

議題（３）「富津埋立記念館の活用案について」を、

別添資料のとおり、答申することとしてよろしいでしょ

うか。なお、答申書の書面については、私に一任いただ

いてよろしいでしょうか。  

 

異議なし  

 

議題については、以上となります。  

次に報告に入ります。報告（１）「令和６年度教育費

当初予算額について」事務局より説明をお願いします。 

 

報告（１）「令和６年度教育費当初予算額について」

をご説明します。  

資料５ページをご覧ください。こちらは、令和６年度

当初予算のうち、公民館の関係予算を抜粋したものにな

ります。  

この表の項目についてですが、左から順に、「科目」「令

和６年度当初予算額」「令和５年度当初予算額」「前年度

との比較」「具体的な説明」となります。  

歳入につきましては、１５款「使用料及び手数料」か

ら２２款「諸収入」は、公民館・市民会館などの使用料
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や埋立記念館の運営に係る基金繰入金などで、前年度予

算から大きな増減はありません。  

２３款「市債」は、８３０万円で前年度当初予算額と

比較して、３５０万円の増となります。これは、富津公

民館空調設備設置工事等の実施に係る費用を市債発行

により賄うため、増額となるものです。  

一番下の歳入予算合計額１，３８９万５千円で前年度

当初予算額と比較して３８０万１千円の増となります。 

次に、資料６ページをご覧ください。こちらは歳出の

総括表となります。  

１０款４項３目「公民館費」は、１億４，６６０万４

千円で前年度当初予算額と比較して、７，９１５万３千

円の増となります。  

主な理由として、旧峰上地区公民館解体工事に係る費

用を計上したこと伴い、峰上地区公民館管理運営費が増

額となったことなどによるものです。  

次に、４目「市民会館費」は、３，６６４万円で前年

度当初予算額と比較して、５０４万４千円の減額となり

ます。これは、市民会館の維持補修に係る修繕料の減額

に伴い、市民会館管理運営費が減額となったことなどに

よるのです。  

次に、７目「埋立記念館費」は、４１２万７千円で前

年度当初予算額と比較して、２１万７千円の増額となり

ます。これは、内房総アートフェス開催に伴い休館日の

対応が必要なため、管理業務委託料が増額となったなど

によるものです。  

７ページから１０ページは、事業ごとの予算内訳とな

りますので後ほどご覧ください。  

以上で、「令和６年度教育費当初予算について」説明

を終わります。  
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（議長）  

川名委員長  

 

齋藤委員  

 

 

（議長）  

川名委員長  

 

 

 

大野委員  

 

 

（事務局）平野  

中央公民館係長  

 

 

千明委員  

 

 

 

（事務局）森田  

公民館長補佐  

 

 

（議長）  

川名委員長  

 

 

事務局からの説明が終わりましたので、質問等あれば

お願いします。  

 

市民会館文化事業１００万円とありますが、これはさ

きほど話があった「学びの門」事業のことですか。 

 

そのとおりです。  

他に意見等もないようですので、報告は以上となりま

す。次に、「その他」に入ります。  

各委員から連絡事項等はございますか。  

 

中央公民館ホールの空調設備は修繕する予定はあり

ますか。  

 

コンプレッサー機器が修繕不能となっており、機器全

体を交換する必要があるため、少なくとも今年度中の修

繕予定はありません。  

 

市民会館ホールは暖房の修繕は終えたようですが、冷

房の修繕はいつになりますか。以前使用した時に、冷房

はまだ使えませんと言われました。  

 

冷房の稼働期間ではないという意味で使えませんと

お伝えいたしました。冷房期間になりましたら、使用可

能となっております。  

 

事務局から連絡事項等はございますか。  
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（事務局）平野  

中央公民館係長  

 

（議長）  

川名委員長  

 

（事務局）平野  

中央公民館係長  

 

（君津地方公民館運営審議会委員連絡協議会定例総会

の開催及び第２回公民館運営審議会日程について説明） 

 

それでは、他に特に無いようですので、進行を事務局

へお返しします。ご協力ありがとうございました。  

 

慎重なご審議をいただきまして、ありがとうございま

した。  

以上をもちまして、令和６年度第１回富津市公民館運

営審議会を閉会いたします。ありがとうございました。 

 


